



Estadísticas mensuales

## **El Aeropuerto de Barcelona-El Prat cierra un agosto de récord con casi 4,4 millones de pasajeros**

- **Supone un aumento del 3,7% respecto a 2014**
- **Los pasajeros en vuelos intercontinentales crecen en un 17%**
- **El transporte de carga aumenta en un 25,6% con cerca de 9.141 toneladas**

14 de septiembre de 2015

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat ha cerrado su mejor mes de agosto al alcanzar los 4.399.719 pasajeros, cifra que supone un crecimiento del 3,7% con respecto al mismo mes del 2014. En el acumulado del año, el Aeropuerto ha registrado 26.721.196 usuarios, un 4,8% más que el pasado año.

En el mes de agosto destacó el aumento de los pasajeros en vuelos intercontinentales en un 17%, así como los de la UE que lo hicieron en un 5,3%. Los usuarios en el ámbito nacional siguieron creciendo en agosto con un 4,8% más que en 2014. Por su parte, los pasajeros de vuelos Internacionales no UE registraron un descenso del 1,7%.

En el apartado de operaciones, durante el mes de agosto se realizaron 29.257 movimientos, lo que se traduce en un aumento del 1%. De enero a agosto, se han alcanzado los 195.738 aterrizajes y despegues, un 1,3% más que en 2014.

Finalmente, se transportaron casi 9.141 toneladas de mercancías durante el pasado mes, lo que supone un crecimiento del 25,6% respecto a 2014. En este sentido, destaca sobre todo la carga en rutas internacionales no

UE que se ha incrementado en un 42% respecto al mismo mes del año pasado. En el acumulado hasta agosto se han contabilizado 75.046 toneladas, un 12,5% más.